

# Soirée de chant pour Camille-Claudé

La grande semaine d'animations, célébrant les 20 ans d'existence du centre social Camille-Claudé, va se terminer samedi en apothéose dans la salle Maria-Callas.

Tout d'abord de 14 h à 16 h ce samedi, ouverte à tous permettra d'échanger autour du thème « La parole aux usagers ».

Mais c'est surtout en soirée que se déroulera le temps fort de la semaine. En effet, le Chœur des dames, chorale du centre Claudé, chantera une création originale spécialement préparée pour l'événement. Sous la direction du chef de chœur, Fabien Delépine, les



Le Chœur des dames et la musique municipale vont se produire pour conclure les festivités des 20 ans de Camille-Claudé.

choristes, toutes des femmes, travaillent depuis des mois sur le projet de création.

Samedi soir sera l'aboutissement avec l'interprétation de « Naturellement ma ville. » On

annonce une prestation de grande qualité, comme d'habitude, serait-on tenter de dire quand Fabien Delépine et le Chœur s'engagent sur un projet. Sauf que là, les Gynépolitains vont découvrir en premier cette création qui est une première pour la chorale. La musique municipale sera également présente et donnera un concert également.

Enfin, les organisateurs annoncent aussi une invitée surprise. (A voir.)

---

20 ans de Camille-Claudé, samedi 29 novembre à 20 h 30, soirée de clôture avec le Chœur des dames et la musique municipale, salle Maria-Callas. Entrée libre.